



Cambio de Mando en el Destacamento de Montaña N° 17: Coronel Lauriani entrega el cargo al teniente coronel Lazo



UN ASPECTO DE LA CEREMONIA de cambio de mando en la unidad militar local.

Pia Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

En el cambio de mando del Destacamento N°17, Cristián Lauriani deja su cargo en manos de Gonzalo Lazo, destacando el vínculo entre el Ejército y la comunidad angelina.

En una solemne ceremonia realizada este miércoles en las dependencias del Destacamento de Montaña N°17 de Los Ángeles, el coronel Cristián Lauriani Ide entregó el mando al teniente coronel Gonzalo Lazo Santos. Este traspaso marca el inicio de un nuevo capítulo para la unidad, que ha servido a la comunidad angelina por más de un siglo.

Durante sus palabras de despedida, el coronel Lauriani reflexionó sobre

sus dos años de gestión en Los Ángeles, expresando sentimientos encontrados por dejar la zona. "He vivido dos años en una ciudad maravillosa, con gente espectacular, todos muy chilenos de corazón", comentó.

Destacó además el vínculo entre el Ejército y la ciudadanía. "La simbiosis entre el Ejército y la sociedad a la cual sirve hace que uno sienta con más fuerza el latido del corazón. La gente quiere al Ejército de Chile y agradece

el trabajo que hacemos permanentemente por la ciudadanía", señaló.

Lauriani asumirá ahora un nuevo desafío en la Macro Zona Norte, específicamente en Arica, donde liderará una brigada. Sobre su sucesor, expresó confianza plena: "Dejo este destacado cargo en manos de un excelente oficial, el teniente coronel Gonzalo Lazo, quien conoce profundamente la zona y está preparado para continuar con el trabajo".

Antes de concluir, agradeció a la comunidad angelina por el apoyo brindado durante su gestión. "Quiero pedirles que sigan apoyando al Ejército y a las instituciones de defensa, porque todos trabajamos día a día por el bien de Chile y de los chilenos", subrayó.

LA VISIÓN DEL NUEVO COMANDANTE

El teniente coronel Gonzalo Lazo



ESTE TRASPASO DE MANDO MARCA el inicio de un nuevo capítulo para el destacamento "Los Ángeles".



Santos asumió el mando con la emoción de regresar a la unidad donde comenzó su carrera en el año 2000 como subteniente. "Mi primera impresión es de gratitud al Ejército y a la patria por haberme designado en este destacamento. Para mí, es un honor regresar como comandante", afirmó.

Lazo resaltó la historia centenaria del Destacamento N°17 y su relevancia tanto en la defensa nacional como en el servicio a la comunidad. "Espero estar a la altura de esta unidad, que ha jugado un rol fundamental en la defensa y el servicio a la comunidad", dijo, reconociendo el trabajo de quienes han formado parte de la

institución.

En cuanto a los desafíos de su gestión, subrayó la continuidad de las tareas ya establecidas, como el alistamiento, el entrenamiento, el apoyo a la comunidad y los despliegues en la Macro Zona Sur. "El destacamento tiene una labor clara, y mi objetivo es seguir realizando estas tareas con el

mismo compromiso y dedicación que hasta ahora", explicó.

Lazo también destacó que el compromiso del Ejército con Los Ángeles se mantiene intacto. "El destacamento es una institución que permanece, y el cariño y compromiso que tenemos con la comunidad siguen siempre presentes", aseguró.



Coronel Cristián Lauriani Ide.



Teniente coronel Gonzalo Lazo Santos

